

広島市中区医師 第18回 医療安全管理研修会記録

医療安全・院内感染対策研修会参加記録

[研修会実施日] 2018年8月24日(金) [研修会場] 大手町平和ビル5F 大会議室

[参加者]

[感想・意見など]

研修会報告 (サマリー)

【1】院内感染 「インフルエンザに関する最近の話題」

- 1.2017-18シーズンは定点報告にてインフルエンザB型が多いシーズンでした。近年はA型のH1N1とH3N2が交互に流行することが多かったですが、予測が一段と困難となりました。
- 2.インフルエンザに対してはタミフル®を代表とするノイラミニダーゼ阻害薬の早期使用が推奨されますが、2018年3月よりバロキサビル(ゾフルーザ®)という新薬が発売され、使用可能となりました。早期からのウイルス排泄量が少ないとされています。
- 3.新型インフルエンザは2016-17シーズンに中国で多くの患者を出しましたが、今年はまだあまり流行していません。基本的には鶏市場での感染しかありません。
- 4.近年、インフルエンザワクチンは毎年の接種で効果が減弱する可能性があるというお話がありますが、現時点ではワクチンは推奨されます。予防ではそれに加え、うがい手洗いという基本が重要です。

【2】医療安全 「クレーム患者さんにどう対応する？」

ねらい

・実際の訴訟事例を一緒に見ながら、医療安全、特にクレーム患者さんへの対応について、皆さんと一緒に考えていきたいと思います。

1. トラブルを引き起こす患者さんの過剰な期待
2. 医療機関側に責任があるとされる場合は？
3. クレーム患者さんの具体例 (4 事例)

伝達講習記録

伝達講習実施日 平成 年 月 日 ()

[報告者]

[参加者]

[感想・意見など]